

Según denuncia nuestro colaborador Aurelio Gómez Castro

Se agrava el deterioro de *La Fuente del Moro* tras las tormentas del pasado mes de agosto



Tuberías del puente cegadas después de la tormenta.



Zona destrozada sin restaurar.

La Fuente del Moro, un extenso pulmón verde del barrio y de la ciudad de Toledo, que es un espacio municipal, registra desde hace años un grave deterioro -denunciado por nuestra asociación- por falta de mantenimiento y el efecto del vandalismo e incivismo de ciudadanas y ciudadanos y que, ahora, se ha agravado tras las fuertes lluvias de agosto. Así lo denuncia, en su blog atletismotoledano.blogspot.com.es, nuestro colaborador y conocido deportista, Aurelio Gómez Castro.

Según explica Gómez-Castro, en el Consejo de Participación Ciudadana del Polígono celebrado el 18 de septiembre, preguntó a su presidenta, Inés Sandoval, de quién dependía administrativamente la *Fuente del Moro*, quien respondió que efectivamente se trata de un

espacio municipal.

En su contestación, Sandoval explica que “en los dos últimos años se han realizado actuaciones de desbroce, limpieza y poda (en la zona de Santa Bárbara junto a la piscina y en las proximida-

des del centro comercial *Luz del Tajo*) y de equipamiento”. Igualmente, indica que “los trabajos en dicha zona no consisten en trabajos de jardinería al uso, al tratarse de una zona forestal que además es muy extensa”.

Y termina afirmando que el Ayuntamiento de Toledo “es consciente de que es una zona que requiere mucho mantenimiento y, en este sentido, continuará realizando en la medida de lo posible actuaciones de ade-

cuación y mejora de la misma”. Gómez Castro invita a la concejala a que visite la zona y “conozca de primera mano los muchos problemas que presenta la misma”, ya que en su opinión, desde que se actuó en la Fuente del Moro hace ya 7 años, “no se ha hecho nada en la parte interna de este parque, salvo en las zonas de “escaparate” citadas”, puesto que la *Fuente del Moro* es mucho más extensa de los dos sitios puntuales donde han actuado.

“Somos muchos los ciudadanos y deportistas de Toledo que visitamos este lugar, continúa, bien para pasear, correr o montar en bici y nos duele que, por un lado, el Ayuntamiento de Toledo no haga nada y por otro, que esta dejadez administrativa invite a otros ciudadanos a hacer lo que les viene en gana”.

Pinceladas de un abandono

Este es un pequeño resumen de las numerosas deficiencias de la Fuente del Moro enumeradas por Aurelio Gómez Castro:

- Tres de las cuatro barreras instaladas para impedir el paso de vehículos no funcionan y otra ha cambiado su ubicación.
- Han desaparecido todas las señales de tráfico que se instalaron y en cualquier momento te puedes encontrar vehículos circulando por este lugar.
- Existen aceras rebajadas en los pasos de cebra, por las que acceden los vehículos sin ningún tipo de control a esta zona verde.

- Muchas de las cunetas ya no existen después de 7 años.
- No se han limpiado las alcantarillas y los desagües están atascados.
- Las últimas tormentas de los días 13 y 28 de agosto, han hecho que desaparezcan algunos caminos.
- Bastantes caminos necesitan una reparación y mantenimiento después de las tormentas de agosto.
- Las distintas plantaciones que se han hecho, solo han servido «para hacerse la foto» y la mayoría de estas plantas están secas.
- Los vehículos a motor campan a sus anchas.



Camino prácticamente intransitable para pasear, correr o bicis.



Espacio lo más parecido a un erial que convendría reforestar.